



Start der acht- und neunjährigen Mädchen

30 Medaillen bei Crosslaufmeisterschaften für den Bördekreis

Der Start in den ‚Crossfrühling‘ verlangte nicht nur etwas Ausdauer, sondern in diesem Jahr auch etwas ‚Schneelaufsicherheit‘. Der Wolmirstedter Sportkomplex ‚Küchenhorn‘ präsentierte sich beim zweiten Freiluftwettkampf in diesem Jahr winterlich weiß und machte den Organisatoren des SV Kali Wolmirstedt mächtig zu schaffen. Die 10- bis 15-cm-Schneedecke wurde auf der gesamten Laufstrecke (900 m) beräumt und brachte die fleißigen Helfer mächtig ins Schwitzen. So fanden die Teilnehmer beim ersten Startschuss doch noch akzeptable Bedingungen auf einer immer weicher werdenden Laufstrecke vor. Leider sagten aber einige Vereine ihre Teilnahme aufgrund der problematischen Anreisebedingungen auf den verschneiten Straßen ab. Dennoch gab es spannende Wettbewerbe, bei denen auch die beiden Vereine aus dem Bördekreis, der Haldensleber Sportclub und der SV Kali Wolmirstedt, mit insgesamt 30 Medaillen (15 Gold, 8 Silber, 7 Bronze) noch einmal die Anzahl der Podestplatzierungen des letzten Jahres überbieten konnten.

1,2 Kilometer



Natalie Albrecht

Die acht- und neunjährigen Mädchen eröffneten die Veranstaltung pünktlich um 10.00 Uhr. Und die starken Läuferinnen aus dem Bördekreis erliefen sich gleich die ersten fünf Podestplätze. Als Erste kam Natalie Albrecht (SV Kali Wolmirstedt) vor der gesamten Konkurrenz ins Ziel, verteidigte ihren Bezirksmeistertitel des Vorjahres und gewann Gold vor ihrer Vereinskameradin Linda Rak und Matilda Gödicke (Haldensleber SC). Auch die Goldmedaille der achtjährigen Mädchen ging an den Bördekreis. Mit einer guten Laufleistung holte sich Lexa Schuchhardt (SV Kali Wolmirstedt) ihren ersten Einzeltitel. Überraschend stark auch der Auftritt der Drittplatzierten Wiebke Jakob mit dem Gewinn der Bronzemedaille in der W08. Zusammen mit Meike Dorn (W09, 6. Platz) verteidigten Natalie und Linda den Titel in der Mannschaftswertung für die Wolmirstedter Kali-Leichtathleten vor dem SC Magdeburg und dem zweiten Team des SV Kali Wolmirstedt (Finnja Bittersmann, Lexa Schuchhardt, Elly Pencz).

Im zweiten Lauf des Tages war das Teilnehmerfeld durch einige Vereinsabsagen bzw. durch Krankheit stark dezimiert. Die achtjährigen Jungen Benjamin Reckling (4. Platz) und Eric Fehse (5. Platz) vom Haldensleber SC verbesserten sich zum Vorjahr erheblich und waren mit ihrer Platzierung zufrieden. Leider fehlte der dritte Läufer um in die Medaillenwertung der U10 zu kommen.

Auch die Mädchen des Bördekreises der Altersklassen 10 und 11 rechneten sich im dritten Lauf über die 1,2 Kilometer Medaillen und Titelchancen aus. Als Gesamtsiegerin verteidigte Luise Meyer (SV Kali Wolmirstedt) ihren Titel des Vorjahres in der W11 und lief mit einem tollen Endspurt vor der Magdeburgerin Elena Paschke und Marta Herms (SV Kali Wolmirstedt) als Erste über Ziellinie. In der Teamwertung errangen Luise, Marta und Ida Klockmann (W11, 5. Platz) erneut Silber für die Wolmirstedter Kaliläuferinnen in der U12. Auch Darleen Osinsky (Haldensleber SC) sicherte sich wie im letzten Jahr die Goldmedaille. Mit einer starken Laufleistung konnte sich die Haldensleberin vor drei Läuferinnen vom SC Magdeburg den Titel in der W10 sichern.



Luise Meyer

ih-
ten
ih-
le-

1,8 Kilometer



Im fünften Lauf des Tages hatten die Jungen der Altersklasse 10 und 11 zwei große Runden (Runde ca. 900 Meter) auf dem weichen Untergrund zurückzulegen. Am besten kam damit Neil Schubert (SV Kali Wolmirstedt) zurecht, der sich mit einem starken Endspurt die Bronzemedaille in der M11 erkämpfte. Zusammen mit seinen Vereinskameraden Ben Spereiter und Marten Möller holten die Wolmirstedter sogar noch den dritten Platz in der Teamwertung der U12.

Spannung versprach auch der sechste Lauf des Tages mit den 12- und 13-jährigen Mädchen. Dort gab es ein erneutes Aufeinandertreffen der Leitzkauer ‚Achtel‘-Zwillinge mit den starken Läuferinnen Clara Schiller (Haldensleber SC) und Maike Jakob (SV Kali Wolmirstedt) aus dem Bördekreis. Konnte vor einer Woche Clara bei den Straßenlaufmeisterschaften die Leitzkauer Läuferinnen hinter sich lassen, blieb an diesem Wochenende nur Rang drei für die Haldensleberin in der W12. Maike konnte den

Leitzkauerinnen auf der Strecke lange Paroli bieten, musste sie aber am Ende ziehen lassen. Sie kam als Gesamtdritte ins Ziel und holte sich den Meistertitel in der W13. In der Teamwertung erlief sich der Haldensleber SC mit Clara Schiller, Sophie Schönduwe (W13, 4. Platz) und Nele Strauß (W12, 8. Platz) den Vizebezirksmeistertitel in der U14. Den Wolmirstedtern fehlte leider die dritte Läuferin zum Medaillengewinn.

2,7 Kilometer

Im Lauf über die 2,7 Kilometer liefen die Jungen der Altersklasse U14 und die Mädchen der U16 zusammen. Robin Meyer (Haldensleber SC) verbesserte sich zum Vorjahr um einen Platz und sicherte sich den Vizebezirksmeistertitel und die Silbermedaille in der M 12. Auch Jenny Görke (Haldensleber SC) steigerte sich zum Vorjahr (6.Platz) und erlief sich die Bronzemedaille in der W15.



3,6 Kilometer

Im vorletzten Lauf des Tages errangen die Teilnehmer aus dem Bördekreis noch einmal zwei Podestplätze. Mit der zunehmend schwieriger zu belaufenden Cross-Strecke hatten die Läufer weiter zu kämpfen. Am besten kamen damit Lenard Gewalt (M15, Haldensleber SC) und Björn Pohle (M14, SV Kali Wolmirstedt). Lenard holte sich mit großem Vorsprung den Bezirksmeistertitel und Björn errang den Vizebezirksmeistertitel.

4,5 Kilometer

Im letzten Lauf über die 5-Runden-Cross-Strecke starteten alle Erwachsenen sowie die männlichen Jugendlichen der U18 und U20. Und hier schlugen die Bördekreisläufer noch einmal kräftig zu. Acht Titel und eine Silbermedaille waren in diesem Finalrennen eine ordentliche Ausbeute. Allen voran stürmte Lukas Lembcke (Männer, SV Kali Wolmirstedt), der eine Woche zuvor im thüringischen Ohrdruf einen ausgezeichneten 14. Platz bei den Deutschen Crossmeisterschaften erreichte und in Wolmirstedt mit großem Vorsprung vor der Konkurrenz ins Ziel kam und seinen Titel aus dem Vorjahr verteidigte. Danach kamen die Haldensleber Janne Martin Kloß (MJU18) und Hajjii Adam (MJU20) ins Ziel und holten sich ebenso die Titel in ihren Altersklassen. Eine Silbermedaille erlief sich der Hochspringer Yannik Heine (MJU20) für den SV Kali Wolmirstedt.

Aber auch die Senioren und Seniorinnen aus dem Bördekreis war es ein erfolgreicher Tag. Christopher Bergling (M35, SV Kali Wolmirstedt) schaffte seinen dritten Titel in Folge und gewann vor Janko Kreikemeier (M35, Haldensleber SC). Bruce Knorr (M40, SV Kali Wolmirstedt) und Jörg Klose (M50, SV Kali Wolmirstedt) starteten zum ersten Mal bei Meisterschaften für ihren Verein und holten ebenfalls Gold. Auch Nadine Dorn (W40, SV Kali Wolmirstedt), im letzten Jahr noch auf dem dritten Platz, setzte sich gegen die Konkurrenz durch und holte sich den Crosstitel. Und seit langen gab es auch wieder eine Team-Medaille für den Bördekreis im Erwachsenenbereich. In der Besetzung Lukas Lembcke, Christopher Bergling und Jörg Klose gewannen die Wolmirstedter Kali-Läufer den Titel.